

UN DÉSACCORD

Bon lundi matin à vous que Dieu aime,

Un désaccord peut se régler en un instant mais il peut aussi tragiquement briser de belles relations. Paul nous relate une histoire qui touche chacun de nos cœurs. Philippiens 4 :2 nous raconte ceci : ***Je supplie Évodie et Syntiche de régler leurs désaccords et d'être restaurées avec un seul esprit dans notre Seigneur.***

Paul a appris qu'il y avait entre deux précieuses personnes, deux femmes croyantes et fidèles un désaccord qui a amené une brisure. Un tel événement sépare les gens et les amitiés. S'il n'est pas réglé, un fossé se creuse, chacune demeurant sur sa position au lieu de chercher le cœur de Dieu afin que Son amour touche personnellement leurs cœurs ce qui les conduirait à la réconciliation.

Paul est concerné par ce désaccord et demande à son précieux ami de les aider à résoudre ce problème. Ces deux femmes sûrement amies ont travaillé diligemment avec lui à répandre l'évangile. Une telle situation en plus d'être douloureuse, affecte l'église car elle peut briser d'autres amitiés autour d'elles et causer des divisions et certainement semer une tristesse dans les cœurs de tous ceux qui les aiment. Il encourage les femmes à résoudre leur désagrément.

Lors de tels moments dans nos vies, courons chercher une provision auprès du Seigneur. Soyons humbles; que la vérité vienne envahir notre cœur de Son amour afin d'avoir le courage de choisir la réconciliation au lieu de la mésestime. Car l'amertume amène la mort mais la réconciliation amènera la vie. Ne gâchons pas tous les bonheurs que Dieu a mis devant nous et que l'ennemi veut nous voler.

Dieu a mis devant nous la mort et la vie, choisissons la vie (Deutéronome 30 :15. .